



なかよし☆

日吉台小学校
1年 学年通信
2023年(令和5年)
3月17日 No.30



六年生を送る会



先日、六年生に感謝の気持ちを伝える「六年生を送る会（六送会）」をしました。

一年生は、六年生との思い出やお礼のメッセージを、「マルマルモリモリ」の替え歌にのせて届けました。そして、在校生みんなで協力して作ったしおりを、感謝の言葉を添えて渡しました。喜んでくれた六年生の姿を見て、一年生も嬉しそうでした。

会の最後には、六年生と手をつないで退場しましたが、その堂々とした一年生の姿に、とても成長を感じました。



♪初めての遠足で
手をつないで歩いたね♪

中学校に行っても
頑張ってください！！



今までありがとう



大好きな六年生と一緒に退場

六送会を終えて

「がんばってね」

たに川 きひろ

三月十日に、六そうかいをおこないました。

わたしたち一年生は、うたをうたったよ。六年生がいっぱいいたので、がんばりました。一年生が「マルマルモリモリ」をうたって、きれいなこえていったよ。がんばったよ。リズムよくうたえたよ。かんしゃのきもちで、うたをうたったよ。

「たのしかった六そうかい」

やまぐち さき

わたしは、マルマルモリモリをうたいました。

わたしは、プレゼントをわたすときに、

「中学校にいてもがんばってください。」

といいました。

うれしそうに、にこにこして、うけとってくれたので、うれしかったです。

「がんばってね」

つちや おうたろう

三月十日に、六そうかいをしました。ぼくたち一年生は、「マルマルモリ」のかえうたをしました。

プレゼントをあげるとき、ぼくは、「六年間おつかれさまでした。」といいました。

たのしいかいになって、よかったです。

「よろこんでもらった六そうかい」

そだ あやの

三月十日に、たいいくかんで、六そうかいをしました。

二年生から五年生も、じゅんばんに、かんしゃのきもちをつたえました。

じぶんたち一年生は、「マルマルモリ」のかえうたをうたったり、プレゼントをあげたりしました。

六年生がよろこんでくれて、よかったです。すこしきびしいきもちもありました。中学校にいても、がんばってほしいなとおもいました。

お知らせ

今使っている名札は、1組が赤色、2組が青色のものですが、2年生からは、全員白色のものを使用します。名前を記入して使用してください。

「かんしゃの六そうかい」

くろぎ かんた

金ようび日に、たいいくかんで、六そうかいをしました。

二〜五年生は、こころがこもって、よかったです。

一年生のばんになったとき、すぐきんちようしたけど、さいごにしおりをわたすときは、はずかしくなっていました。

六年生がよろこんでいたし、「ありがとう。」

と、いつてくれたので、うれしかったです。



生活振り返り週間(2月)の結果より

先月、家での過ごし方を振り返り、自分の課題に気付くことを目的に、生活振り返り週間を実施しました。

1年生で気になったことは、「読書の時間が少ないこと」「ゲームの時間が長く外遊びをしない児童がいること」「寝る時刻が遅い児童がいること」です。

保護者の方からも、「ゲームの時間を減らしていきたい。」「本を読む時間を増やそうと、子どもと約束した。」という声をいただきました。

一方、「生活リズムができてきている。」「時間を意識できるようになってきた。」という声も届きました。

これからも、子どもたちが計画的に生活できるように、ご協力よろしくお願いします。